
ATA Nº 10 de 04 de novembro de 2020 - 10ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 1 
DE CAMPUS LARANJEIRAS DO SUL 2 

Aos quatro dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às quatorze horas, por vídeo 3 
conferência pelo sistema Webex (devido as atividades remotas, por conta da pandemia 4 
COVID-19), reuniram-se os membros do Conselho de Campus, do Campus Laranjeiras 5 
do Sul, da Universidade Federal da Fronteira Sul. Estiveram presentes na sala web os 6 
membros: Alexandre Manoel dos Santos, Betina Muelbert, Cátia Tavares dos Passos 7 
Francisco, Diogo José Siqueira, Martinho Machado Junior, Ricardo Key Yamazaki, 8 
Roberto Antônio Finatto, Ronaldo José Seramim, Silvia Romão, Vivian Machado de 9 
Menezes, Fernanda Marcon, Ronan Maciel Marcos, Fabio Pontarolo, Felipe Mattos 10 
Monteiro, Thiago Bergler Bitencourt, Gustavo Henrique Fidelis dos Santos, Larissa 11 
Bertan, Henrique Von Hertwig Bittencourt, Fernanda Natali Demichelli, Antonio Maria 12 
da Silva Carpes, Priscila Ribeiro Ferreira, Marcelo Grassi e Andressa Freitas para a 13 
Décima Sessão Ordinária do Conselho de Campus de 2020, e o secretário Elias Vedana 14 
para registro. Justificativa de ausência: Andressa Freitas justificou ausência por motivo 15 
de fisioterapia até as 15 horas e 15 minutos. Iniciou-se a Sessão às 14h, logo após a 16 
conferência do quórum por meio de visualização dos presentes na sala web. 1. 17 
INFORMES: 1.1 No informe da Coordenação Acadêmica foi comentado sobre o 18 
afastamento de uma docente por motivos legais, e a contextualização das monitorias de 19 
curso. Também foi informado sobre a mudança do pedagogo Ronaldo para a 20 
Coordenação Acadêmica, atuando com a UNAP. 1.2 A Coordenação Administrativa 21 
informou a situação do poço artesiano, que foi mais discutido na ordem do dia da 22 
reunião. 1.3 O informe da Direção de Campus destacou o envio, no mês de outubro, 23 
para todos os deputados federais do Paraná de ofícios de emendas parlamentares da 24 
direção com a Reitoria a fim de conseguir recursos. Foi encaminhado ofício à prefeitura 25 
para solicitar o uso da escola Oito de Junho. O projeto da cantina conseguiu ser 26 
finalizado pela Secretaria Especial de Obras, e o campus conseguiu prazo até dezembro 27 
para o processo licitatório ser realizado com a Superintendência de Compras e 28 
Licitações. 2. ORDEM DO DIA: 2.1. Aprovação da Ata da Nona Sessão Ordinária 29 
do Conselho de Campus 2020.  Houve solicitação da professora Andressa Freitas de 30 
mencionar na ata da Nona Sessão Ordinária sua ausência do Conselho. Feita esta 31 
consideração, foi considerada aprovada a referida ata por unanimidade do Conselho de 32 
Campus; 2.2. Regulamento interno para Licença Capacitação Docente. O 33 
conselheiro Thiago apresentou a pauta com a leitura da proposta de licença para 34 
capacitação docente, ressaltando os fluxos que deverão seguir os interessados em 35 
solicitar o afastamento. Após a leitura, foi ponderada a importância de apresentação de 36 
um planejamento para a licença docente, devido a limitações da contratação de 37 
substitutos que existe e para não prejudicar o andamento dos cursos. O conselheiro 38 
Henrique ponderou que a proposta da licença poderia prejudicar os docentes com carga 39 
horária maior de atividades, limitando sua participação na licença e restringindo seus 40 
direitos, o que poderia trazer prejuízo à classe docente. Já a conselheira Silvia Romão 41 
defendeu que a proposta do regulamento interno é adequada para o contexto docente e 42 



que os docentes poderiam melhorar o texto apresentado. Quanto à conselheira Priscila, 43 
poderia ser buscada uma alternativa dos docentes de se opor à proposta do regulamento 44 
para ampliar o direito dos docentes conseguirem a capacitação. O presidente do 45 
conselho se inscreveu na fala e trouxe dados adicionais e Ronan Maciel sugeriu levar a 46 
proposta para uma comissão de professores, para conhecerem mais a respeito do 47 
regulamento. Porém o conselheiro Thiago destacou a simplicidade da proposta e a 48 
sobrecarga de docentes no trabalho remoto, sugerindo o envio do documento aos 49 
conselheiros e uma próxima discussão no conselho de campus. Houve algumas 50 
discussões a mais no colegiado e foi posto em regime de votação o regulamento interno 51 
para licença capacitação docente, aprovado por maioria dos conselheiros. 52 

2.3. Apresentação de Prioridades de Obras no Campus Laranjeiras do Sul para 53 
2021. O conselheiro Ronan Maciel Marcos sugeriu na Nona Sessão Ordinária a inclusão 54 
como pauta a prioridade de obras para o campus. Foi apresentado o item de pauta por 55 
Ronaldo Seramim, com base no Ofício 08/CLS, após a última sessão do Conselho de 56 
Campus. A lista de obras segundo o oficio, é elaborada de acordo com a PROPLAN 57 
para o campus, e de acordo com o orçamento disponibilizado. Após as falas do 58 
conselheiro Ronaldo, houve colaboração com o tema pelo presidente do conselho, 59 
contextualizando os fatores envolvidos na construção de obras. O Conselheiro Roberto 60 
Antonio solicitou o registro escrito nesta ata, devido a problemas de áudio, com o 61 
seguinte texto: “Gostaria de solicitar que conste em ata que eu ressalto a importância, 62 
para o campus, da construção do centro de alternância de Pedagogia, conforme consta 63 
no PDI para o período 2019-2023. Assim que possível, considerando o orçamento, que 64 
esta obra seja incluída nas prioridades de investimentos no campus.” O conselheiro 65 
Ronan destacou a importância de concluir obras em áreas experimentais e cercamento 66 
do campus, por beneficiar diretamente os cursos e aumentar a matriz de repasses ao 67 
campus. Houve mais participações no debate em que o conselheiro Ronaldo e o 68 
presidente esclareceram os questionamentos do conselho e a alteração da lista de obras 69 
foi definida de acordo com a seguinte ordem: 1º: Reforma de todo o Sistema de 70 
Alarme de Incêndio nos 3 Blocos de Laboratórios (R$ 80.000,00); 2º: Poço 71 
artesiano (R$ 200.000,00); 3º: Construção e término da estação de aquicultura 72 
(R$ 500.000,00); 4º: Término do cercamento das áreas experimentais (R$ 73 
250.000,00); 5º: Construção de estacionamentos para portadores de 74 
necessidades especiais (R$ 250.000,00); 6º: Construção do centro de Pedagogia 75 
da Alternância (R$ 1.000.000,00); 7º: Cobertura das passarelas entre os blocos 76 
(R$ 500.000,00); 8º: Construção da quadra poliesportiva (R$ 970.000,00); 9º: 77 
Construção do Centro de Convivência (R$ 450.000,00). O conselho de campus 78 
aprovou por maioria esta lista de prioridades e em seguida foi encaminhada para a 79 
PROPLAN. 2.4. Atualização do Nível de Segurança Operacional do Campus 80 
Laranjeiras do Sul do Nível quatro para cinco. De acordo com o informe 81 
epidemiológico fornecido pelos órgãos de saúde do estado e pela Quinta Regional de 82 
Saúde de Guarapuava foi definido o parecer do Nível de Segurança Operacional do 83 
Campus Laranjeiras do Sul válido para o mês de novembro de 2020, passando de quatro 84 
para cinco, considerado altíssimo numa situação de enfrentamento da COVID-19. 85 
Colocado em regime de votação, foi aprovado o parecer da NSO, e posteriormente foi 86 
publicado pela RESOLUÇÃO Nº 19/CONSCLS/UFFS/2020, no dia 05 de novembro de 87 
2020. 2.5. Atualização da RESOLUÇÃO 10/CONSCLS/UFFS/2017. A proposta 88 
trazida pela Coordenação do curso de Ciências Sociais – bacharelado - de trazer dois 89 
componentes curriculares nos domínios conexos do bacharelado de Ciências Sociais, 90 



com os cursos de Educação Inclusiva e Libras foi defendida na fala do conselheiro 91 
Felipe, a fim de se adequar com as diretrizes nacionais de educação para o curso. Dessa 92 
forma, foi posto em regime de votação pela atualização da referida resolução, 93 
acrescendo os cursos  solicitados, havendo aprovação por consenso geral pela inclusão 94 
dos cursos mencionados pelo conselheiro. 95 

 3. ENCERRAMENTO. Nada mais havendo a tratar, eu, Elias Vedana, secretário dos 96 
órgãos colegiados, lavrei esta Ata, que, após aprovada, será assinada por mim e pelo 97 
presidente. 98 
Elias Vedana 99 

________________________________________________________________ 100 

Martinho Machado Junior  101 

______________________________________________________ 102 


